

Le Beffroi en fête la Ville de Montrouge fait des merveilles

Haut lieu de festivité, la Ville de Montrouge multiplie les initiatives pour se retrouver et faire la fête. Dans ce cadre, la Municipalité ouvre les portes du Beffroi, pour la deuxième année consécutive, le 12 mars, de 14h00 à 19h00, aux petits comme aux grands, à l'occasion d'une après-midi culturelle et artistique.

Les montrougiennes et les montrougiens sont invités à venir se divertir gratuitement sur le thème du merveilleux.

Au programme, des ateliers de magie ; des spectacles de close-up ; un spectacle de conte mettant en scène un enfant né dans une banane et une fillette qui fait le mur ; un espace maquillage... ainsi qu'un coin lecture.

Et, pour conclure en beauté, un nouveau style de bal, le KaraOdance. Collectif et participatif, il invite les plus audacieux à monter sur scène pour chanter, danser et tourner son propre clip au son d'un 45 tours.

